

Spaziergänge mit vielen Informationen im Gepäck

Zehn Jahre Gästeführerverein Garmisch-Partenkirchen: Mitglieder bieten Routine- und besondere Thementouren an

Garmisch-Partenkirchen – Er ist aus dem Ort längst nicht mehr wegzudenken. Seit zehn Jahren gibt es den Gästeführerverein Garmisch-Partenkirchen. Und in all den Jahren haben die Mitglieder ganz besondere Angebote für die Besucher der Marktgemeinde auf die Beine gestellt. So fanden und finden unter ihrer Regie immer noch die informativen Spaziergänge für die Urlauber durch die beiden Ortsteile statt. Vor allem aber bei ihren Themenführungen zu besonderen Anlässen oder zu bestimmten Personen wie zum Beispiel zu Richard Strauss, zur Bayerischen Tracht, zu König Ludwig II. und den Wittelsbachern glänzen sie immer wieder mit Ideenreichtum.

Vor zehn Jahren wurde der Verein gegründet, damals noch unter der Schirmherrschaft der Volkshochschule Garmisch-Partenkirchen.

„Dieser Schirm wurde im Mai 2011 zugunsten der Selbstständigkeit endgültig zugeklappt“, erklärte die Vorsitzende Daniela Panholzer-Roßmeißl bei der Mitgliederversammlung in ihrem Rückblick auf die vergangenen zehn Jahren. „Herausragend und nicht mehr wegzudenken sind die regelmäßigen Ortsführungen immer freitags in Partenkirchen und sonntags in Garmisch.“ Der



Die freundlichen Begleiter: (v. v. l.) Yvonne Kitzmüller, Angelika von Reitzenstein, Heidi Müller, Ekaterina Carli, Regine Ronge, Claudia Gans und Ursula Wöllzenmüller; (h. v. l.) Daniela Panholzer-Roßmeißl, Peter Ries, Henny Schübel, Elena Maltseva, Sibylle Pander, Günter Reiff, Jutta Straßenmeyer, Lourdes Salazar de Kratz, Stephan Friebel und Patricia Schwanning. Auf dem Bild fehlen Eva Kersch, Isabel Daniel, Birgit Neuner, Clivia Reindl, Petra Leiting, Monika Tischer sowie Christiane Schupp.

erste gemeinsame öffentliche Auftritt war 2010 beim Christkindl-Markt auf dem Richard-Strauss-Platz mit einem Sketch über die „Vielfalt im touristischen Alltag“. Es folgten besondere Angebote bei der Alpinen Ski-WM (2011) und zum Thema „100 Jahre Partnachklamm“ (2012). Im Januar 2014 richtete der Verein den 12. Bayerischen Gästeführertag mit über 100 Teilnehmern aus drei Ländern in Garmisch-Partenkirchen aus. Zur Belebung des Wank wurden im Winter und Sommer 2015 Wanderungen direkt auf dem Berg angeboten. Selbst beim G 7-Gipfel in Schloss Elmau waren die Gästeführer für Anfragen gewappnet – die aber laut Panholzer-Roßmeißl ausblieben. Das jüngste Projekt sind Spaziergänge entlang des vom Fremdenverkehrsverein mit viel Engagement eingerichteten „Geologischen Lehrpfands“ entlang der Partnach. Weitere Infos gibt es unter www.gfv-gapa.de.

red

Ergebnis der Neuwahl

Während der Versammlung wurde der Vorstand neu gewählt:

Erste Vorsitzende: Daniela Panholzer-Roßmeißl; **Zweite Vorsitzende:** Yvonne Kitzmüller; **Schatzmeister:** Günter Reiff; **Schriftführer:** Sibylle Pander; **Beisitzerinnen:** Patricia Schwanning und Regine Ronge.

FOTO: PRIVAT